

El caqui deja más de 40 millones de euros a los productores de la Ribera

La producción fue de cien millones de kilos y las entidades rinden cuentas a sus socios entre 0,42 y 0,54 euros por kilo

11.04.2014 | 21:34

CARLOS ALÓS ALZIRA Las cooperativas de la Ribera han ingresado en los últimos días en las cuentas de sus socios la liquidación de la campaña del caqui, que vuelve a resultar más que exitosa para una fruta que no deja de crecer. Un balón de oxígeno para el campo y el agricultor en forma de euros contantes y sonantes que deja en la comarca más de 40 millones de euros, según fuentes de las cooperativas, que señalaron que el precio que se liquida es alto, aunque este año la producción en kilos es algo menor que el ejercicio anterior.

La liquidación en las cooperativas de Carlet, l'Alcúdia, Guadassuar, Alginet, Catadau, Llombai, Alfarp, Alzira, Algemesí, Almussafes, Benifaió, Benimodo y otras como Villanueva de Castellón, que según fuentes también ha realizado una magnífica campaña, vuelve a poner en evidencia la rentabilidad de esta fruta.

Aunque contenida, ya que se prefiere la cautela y se evita propagar en exceso datos tan positivos, en las cooperativas consultadas existe euforia por el precio que deja un año más el caqui, en un sector, el agrícola, que últimamente registra pocas alegrías. Las cifras a las que ha tenido acceso este diario hablan de unos cien millones de kilos recogidos en cooperativas de la Ribera y comercios, que también están liquidando la fruta adquirida, aunque a precios bastante por debajo de los de las cooperativas, según el sector. La fruta está integrada dentro de la Denominación de Origen Kaki Ribera del Xúquer.

Aunque ofrecer una media de la liquidación no es fácil ya que la ésta varía en función de los cooperativas y de los gastos que se incluyan, las cifras apuntan a una media de entre 0,42 céntimos de euro por kilo y 0,54, cifra que oscila dependiendo de la calidad y la clasificación de la fruta y desde el productor que presenta 300.000 kilos hasta el que cultiva dos hanegada. Con esas liquidaciones, las cooperativas han insuflado entre 42 y 54 millones de euros en las cuentas corrientes de los socios en los últimos días. A ello hay que unir salarios y jornales que deja el cultivo en labores de recolección, confección de cajas, manipulado o transporte y ya abonados durante la campaña.

Un negocio, que según publicó este diario el pasado mes de diciembre mueve ya en la comarca cada año más de cien millones de euros. De los más de 40 millones liquidados, Carlet y l'Alcúdia son los municipios con más hanegadas cultivadas y por tanto los que más dinero liquidan, aunque, según explican desde las cooperativas la campaña es positiva para todas las de la comarca, aunque con las diferencias de volumen.